

Matthias Krieger erhält Stern auf dem „Eppelheimer Walk of Fame“

Eppelheim, 07. Juni 2013

Matthias Krieger, dem Cheftrainer der DJK-Judoabteilung, wurde am 07. Juni im Eppelheimer Stadtpark ein Gedenkstein gesetzt. Matthias hatte sich im letzten Jahr bei den Paralympics in London die Bronzemedaille geholt.

Er trainiert seit 2008 sehr erfolgreich die DJK-Judokas und hat maßgeblichen Anteil an der unglaublich rasanten Entwicklung, die diese Abteilung macht. Diese Entwicklung wurde noch verbessert durch die Trainingsmöglichkeiten in der neuen DJK Sporthalle, die über 240 qm² Trainingsfläche bietet. Matthias steht mit 4 weiteren Jugend- und 3 zusätzlichen Kindertrainern regelmäßig auf der Matte um „Judokönnen“ und vor allem auch die „Judowerte“ zu vermitteln.

Wie erfolgreich seine Athleten sind, zeigte sich auch in dem kurz zuvor stattgefundenen internationalen Turnier in Montebelluna, bei dem 5 seiner Kämpfer eine Goldmedaille holten. Diese Kämpfer wurden übrigens am selben Tag mit Urkunden von der Stadt geehrt.

Die „Kleinsten“ der Judoabteilung demonstrierten dann auch im Stadtpark noch ihr Können auf ausgelegten Judomatten.

Die Judoabteilung gratuliert Matthias hiermit nochmals ganz herzlich!

„Wir sind unglaublich froh, dass Du da bist“

